



Por Iniciativa de la Gobernación de Nariño La ANI socializa hoy en Ipiales y Pasto, proyecto de la doble calzada Pasto-Rumichaca

San Juan de Pasto, 16 de agosto de 2013 (PRENSA) El presidente de la ANI, **Luis Fernando Andrade** y el Gobernador de Nariño, **Raúl Delgado Guerrero**, presidirán hoy el encuentro de presentación de los diseños **de la doble calzada Pasto-Rumichaca**, que estará a cargo de la Agencia Nacional de Infraestructura-**ANI**, y que se realizará ante la comunidad, autoridades de la región, gremios y diferentes organizaciones.

Cabe mencionar que la inversión en la estratégica vía se encuentra en la Cuarta Generación de Concesiones, programa de obras más importantes en la historia del País, logrado gracias a las gestiones del Gobernador de Nariño y la Unidad Regional, pues inicialmente solo se contemplaba el trayecto Santander de Quilichao-Aeropuerto.

La Doble Calzada tiene una inversión cercana a los \$2 billones de pesos, impulsará el transporte y el intercambio comercial con la frontera ecuatoriana y el acceso por vías de primera calidad a los puertos del Pacífico colombiano.

La reunión de socialización del proyecto Pasto –Rumichaca se realizará en dos jornadas, así:

Primera socialización, será el viernes 16 de agosto, en el Hostería Mayasquer de **Ipiales**, a partir de las 9:00 de la mañana.

Segunda socialización, se realizará en esta misma fecha, a partir de las 3:00 de la tarde, en el Hotel Morasurco de **Pasto**.

Se espera contar, además, con la participación de los alcaldes de los municipios de la zona de influencia al proyecto, para que conozcan de primera mano la estructuración del proyecto.

Este proyecto comprende la construcción de una segunda calzada que tiene una longitud de cerca de 80 kilómetros. Se duplicará la calzada entre el Intercambiador Sur de la Variante de Ipiales, hasta conectar con la Variante Oriental de Pasto.

También se harán mejoras a la calzada actual entre el Puente Internacional



de Rumichaca y la Variante Oriental de Pasto, con lo que se ampliará la capacidad, seguridad y el nivel de servicio de la vía.

Serán cerca de 80 kilómetros de vía, en los cuales habrá obras como intersecciones, túneles, puentes, retornos y viaductos.

En la Cumbre de Gobernadores, el Gobernador de Nariño ratificó su respaldo al proceso de Paz

Ayer en Medellín durante la Cumbre de Gobernadores **"Preparémonos para la Paz"**, el Gobernador de Nariño **Raúl Delgado Guerrero**, ratificó su respaldo al proceso de paz, durante su intervención en el panel **"La Perspectiva territorial del Conflicto y construcción de paz en las regiones"**.

En este espacio moderado por el Gobernador de Antioquia, el **mandatario de los nariñenses puntualizó:** *"sería una reafirmación de respaldo al proceso de paz, con todas la diferencias que tengamos con el estado en el gobierno nacional, no debe quedar duda, que sí hay un departamento que quiere que lo de Habana salga bien, es Nariño, por ser tal vez un de los más afectados por el conflicto. Y a los que se oponen al proceso, tienen derecho a oponerse, es parte del juego democrático, lo que no tienen derecho, es a tratar de sabotear una opción de paz, dado que el otro camino, el que ellos defienden, ya se intentó y no dio resultados"*.

El Ministro del Interior **Fernando Carrillo** en la Cumbre de Gobernadores, reconoció el proceso de concertación y diálogo en Nariño *"y quiero referirme a los ejercicios que he hecho con los Gobernadores de Nariño y Cauca, ejercicios que tienen que ver con una función de complementariedad, entre los niveles de gobierno."*

Logramos con el Gobernador de Nariño en el caso de 3 pueblos indígenas, acceder precisamente a ese mecanismo de interlocución y de marginarlos de la protesta social que otros sectores sociales van a realizar la semana entrante, y eso quiero ponerlo de presente, porque sí hay algo aquí que es importante, es ese tipo de diálogo social que tenemos que empezar a construir". Aseguró el jefe de la cartera del interior.



La Cumbre fue organizada por la Federación Nacional de Departamentos, la Escuela Superior de Administración Pública y La Gobernación de Antioquia, en su acto de cierre contó con la participación del Presidente de la República **Juan Manuel Santos**.

La Gobernación de Nariño adelanta alianzas con diferentes sectores de la sociedad en beneficio de la población vulnerable y en la construcción del proceso de paz.

El Gobernador (e) de Nariño **Jaime Rodríguez Torres**, y la Secretaria de Género y Equidad Social, **Lilian Rodríguez**, se dieron cita con el Gobernador del Distrito 4281 del Club ROTARIO: **Pedro Mejía Sandoval**, a fin de buscar alianzas y emprender actividades que promuevan la paz, las tareas del Post-conflicto, y la colaboración nacional e internacional para aplicar el servicio social humanitario a favor la población vulnerable.

En la visita también se hizo presente una nutrida delegación encabezada por los presidentes de los Clubes Rotarios de Pasto e Ipiales.

El encuentro sirvió para que se tendieran los primeros puentes de articulación con el proceso liderado por la Secretaría de Género e Inclusión Social que busca generar oportunidades para grupos poblacionales como primera infancia, adolescencia, adulto mayor, además de la agenda regional por la paz que adelanta el Gobierno departamental, la formación de líderes jóvenes y el mejoramiento de la calidad de vida de las poblaciones más vulneradas.

Esta es una nueva iniciativa de trabajo articulado de la Gobernación de Nariño con diferentes sectores de la sociedad, que trabajará por fortalecer los caminos de reconciliación y avanzar en la construcción del proceso de paz en el Departamento de Nariño.

El departamento de Nariño hoy cuenta con tres Clubes Rotarios, que agrupan alrededor de cien personas, situadas en Tumaco, Ipiales y Pasto.

